



Neumóloga en el Hospital universitario Infanta Leonor desde el año 2008, responsable de la consulta monográfica de patología intersticial. Doctora en medicina cum laude. En la actualidad soy vocal del área EPID-SEPAR y presidenta de la Sociedad de Neumología y Cirugía torácica (Neumomadrid). He participado como ponente en numerosos congresos regionales y nacionales, Tengo diversos artículos publicados en revista de impacto y he participado como investigador principal en más de 10 ensayos clínicos.